



きさき ニュース

No. 89

2015/7/31 発行

貴崎小コミセン

TEL 923-6989

“よっといで”8周年記念「赤ちょうちん納涼大会」で 貴崎の夏、“よっといで”の夏、スタート!!



暮れなずんだ会場のあちこちでは和やかに歓談

7月19日（日）夜、“よっといで”で恒例の「赤ちょうちん納涼大会」が実施されました。7月18日（土）に予定されていたイベントでしたが、台風11号の影響で翌日に順延されたにもかかわらず総勢75名が参加し、大盛況でした。参加者は貴崎のお母さん方手作りの自慢の一品をアテにお気に入りの飲み物を大いに飲み、語り、笑い、最後には旧知の中も初対面同士も関係なくふれあいが一層深まりました。楽しい夏のイベントが一つ終るまもなく、早くも「来年もぜひ赤ちょうちんを…」と期待を寄せる声も聞かれました。「赤ちょうちん納涼大会」を企画運営下さったボランティアの皆さんありがとうございました。



「さんまの炭火焼」には大根おろし
只今懸命におろし中です



続々に訪れるお客様と
受付の様子



貴崎のお母さん方手作りの自慢
の一品がズラリと並びます



会場内では、美味しいお酒と
おつまみで和やかムード



毎年司会を務める山口さん
今日も名調子です



暑さにも負けず去年に引き続き
さんまの炭火焼き担当の目黒さん

むりょう塾で七夕飾り

子どもたちが手作りの笹飾り作りにチャレンジ！



毎週金曜日、貴崎みんなのひろば“よつといで”で活動中のむりょう塾で7月3日（金）、七夕飾りづくりを実施。集まった貴崎っ子たちは33人。兵庫県立看護大学の学生さんやボランティアの方々の助けを借りて手作りしたオリジナルの飾りや、あらかじめボランティアの方々が作って下さっていた飾りをどんどん笹に吊り下げていきました。最後にそれぞれの願いを込めた短冊を付けてできあがった笹飾りをニコニコと笑顔で持ち帰っていました。



子どもも大人も、この日集まった全員が最高の笑顔で、はいチーズ♪

夏真っ盛り…大輪のひまわりが 太陽に向かって明るく元気に咲きました



今（7月16現在）、貴崎小コミセン前の花壇には大輪のひまわりが太陽に向かってニッコリと微笑むように咲いています。このひまわりは「はるかのひまわり」*といって、“よつといで・やさいえん”園長の東田さんが育てた苗をコミセン前の花壇にも植えて下さいました。“よつといで・やさいえん”には、登下校の貴崎っ子達を見守るように咲き誇った大きなひまわりたちも、夏休みを待っていたかのように役目を終え、たくさんの種を残してくれました。

※阪神淡路大震災で亡くなった、はるかさん（小学校6年生）の家のあった場所に大輪のひまわりが

水しぶきがキラリ♪ 貴崎っ子たちもキラリ♪ 夏休みプール開放開催



7月21日（火）から8月7日（金）までの10日間、貴崎小学校PTAとスポーツクラブ21貴崎のボランティアの皆さんのが見守る中、夏休みプール開放が実施されています。日焼けした元気な貴崎っ子たちが、大きな瞳と水しぶきをキラキラ輝かせながらプール遊びを満喫しています。